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MANUEL CALLEJA
(Creador de sección)

“Mi equipo de toda la
vida comenzó serias
negociaciones para
pasar a ser el Real
Madrid, y yo nunca
me pondría una
camiseta que llevase
ese escudo”

“ En 2002 ya le
presentamos el
proyecto al Atlético,
pero lo desecharon
por ser S. A. D”

“ El proyecto ya está en
marcha y
comenzaremos la
próxima temporada,
en la 2009-10”

Walter Zimmermann Madrid

n Se dice que el rugby es un depor-
te de villanos practicado por caba-
lleros, pero a partir de la próxima
temporada también será practica-
do por atléticos. Manuel Calleja
está más cerca de ver cumplido su
sueño de poder jugar a su deporte
preferido con los colores que lleva
en el corazón. Este equipo no po-
drá nacer como una sección del
Atlético de Madrid por diferentes
problemas burocráticos y se ter-
minará refugiando en el Atlético
Club de socios, un conjunto que
milita en Tercera Regional y que
está formado por aficionados col-
choneros. De este modo se retoma
una sección que ya funcionó des-
de 1923 hasta el año 1955.

La idea de este proyecto lleva
unos años dando vueltas como
nos confiesa Manuel Calleja que
ha sido su valedor desde el princi-
pio. “En el 2002 se realizó un pro-
yecto en la Liga de Colegios Mayo-
res para realizar un equipo federa-
dos con jugadores de todos los
equipos del campeonato. Enton-
ces yo propuse que fuese el Atléti-
co de Madrid de rugby. Bastantes
de las personas que estaba involu-
cradas eran del Atleti, y quería-
mos que fuese una sección del
club, pero no cuajó porque desde
el club nos aseguraron que no se
podía llevar a cabo”, señaló a MD.

Huyó del futuro Real Madrid
Despuéscomenzó a jugar en el Ma-
drid 2012 (antiguo Canoe) y el pro-
yecto quedó en el aire. Pero tras
unos años el proyecto se volvió a
retomar entre otras cosas, porque
“mi equipo de toda la vida comen-
zó serias negociaciones para pa-
sar a ser el Real Madrid, y yo nun-
ca me pondría una camiseta que
llevase ese escudo”.

Tras salir del que podía ser futu-
ro equipo blanco “en el 2006 hice
un primer intento para crear la
sección de rugby y estuve reunido
con Clemente Villaverde, pero me
explicaron que por la estructura

de Sociedad Anónima Deportiva
era prácticamente inviable poner-
lo en práctica a través del club y
que se podía intentar a través de la
Fundación. El problema era que
sólo se podría hacer una escuela
de niños y no un equipo senior. En
la 2008-09 se vuelve a retomar el
proyecto,entre otras cosas porque
comencé a involucrarme un poco
más en el Atleti”.

“La situación ha pasado de ser
un proyecto a realizar a ser un
proyecto en marcha. Hemos deci-
dido con toda seguridad en vez de
hacer un club independiente,
crearlo como una sección de un
club que aglutina aficionados del
Atético (el Atlético Club de So-
cios). Nos hubiese gustado inten-
tar crear una entidad indepen-
diente, pero con cierto apoyo del
Atlético, y me volví a reunir con

ClementeVillaverde, peropor pro-
blemas de la crisis y por ser S.A.D.
me dijo que era inviable. Eso sí
tengo que destacar que de Clemen-
te sólo tengo buenas palabras”, ex-
plicó sobre un proyecto que se
plasmará dentro de unos meses.

Parte de Tercera Regional
La próxima temporada ya se po-
drá ver al Atlético de rugby, Manu
asegura que “hay unas bases bas-
tante sólidas para crear un club de
cero, ya que nuestra intención es
crear un equipo senior masculino
y otro femenino, que quedarían
encuadrados dentro del Atlético
Club de Socios. Empezaríamos en
la competición más baja que exis-
te (Tercera Regional) y la idea es
que el primer año se asiente el
equipo. Además trataremos de
crear categorías inferiores” B

A partir de la próxima temporada habrá un equipo
de rugby formado por hinchas del conjunto rojiblanco

El rugby
ha vuelto
al Atlético

Ayer se produjo la puesta de largo
del blog oficial del equipo en el que
explican cual es la idiosincrasia
propia que pretenden llevar a cabo.
Bajo el lema “el equipo de rugby de
los hinchas del Atleti”. Esta web se
puede encontrar en
rugbyatleti.wordpress.com.

Dentro del primer artículo se
habla de la antigua sección y de los
títulos que lograron en su día, para
seguir explicando como se ha ido
formando esta sección del Atlético
Club de Socios B

Ayer se inauguró
el blog oficial
del equipo

Manuel Calleja visitó MD
para explicar el futuro de
un equipo de rugby que
defenderá los colores del
Atlético de Madrid
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